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EMENTA: Informações referentes 
às obras nas Unidades Escolares 
do Município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

 O vereador FRANKLIN requer, nos termos regimentais, após a aprovação 
em plenário, seja encaminhado à Excelentíssima Senhora Prefeita o seguinte pedido 
de informação:

1) Quais unidades escolares estão passando por reformas e reparos? Enviar 

relação com nome da escola, ações realizadas e etapas que ainda não foram 

concluídas

2) Qual o status atual das obras que estão ocorrendo nas unidades 

escolares? 

3) Pais de alunos e profissionais da Educação observaram que, mesmo após 

um mês do início das aulas, as obras ainda estão em andamento. Qual o cronograma 

específico para a conclusão das obras?

4) Pais de alunos e profissionais da Educação notaram a presença de 

andaimes e materiais de construção espalhados no mesmo local utilizados pelos 

alunos. Como a Municipalidade garante a segurança das crianças, professores e 

demais profissionais nesse período de reformas?

5) Como as medidas de segurança estão sendo implementadas para 

minimizar qualquer risco para as crianças enquanto as obras estão em andamento? 

Existem restrições de acesso a certas áreas das escolas?
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6) Quais são as principais razões para as obras nas unidades escolares 

terem se estendido além do início das aulas? Houve algum imprevisto que tenha 

causado atrasos? Se sim, qual?

7) Os pais e responsáveis pelas crianças estão sendo devidamente 

informados sobre as obras em andamento e as medidas de segurança que estão 

sendo tomadas? Como a comunicação está sendo conduzida nesse aspecto?

8) Além do aspecto de segurança, como a Municipalidade está trabalhando 

para minimizar qualquer impacto negativo das obras nas atividades educacionais das 

crianças?

9) Existe um plano para agilizar a conclusão das obras e garantir que elas 

não afetem mais o funcionamento normal das escolas?

10) Como a Municipalidade está monitorando o andamento das obras para 

garantir que elas sigam conforme o planejado e que as medidas de segurança estejam 

sendo implementadas adequadamente?

Justificativa:

Munícipes pais de alunos procuram este vereador para solicitar informações, 

pois estão preocupados com a segurança dos alunos. 

Valinhos, 28 de agosto de 2023.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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